

**RECOMENDACIÓN***Alejandro Páez - Página 9*

Xóchitl dice que es "grave" y pide al Presidente que presente demanda penal en EU

Xóchitl pide al Presidente limpiar su nombre y presentar denuncia en EU

Alejandro Páez

nacional@cronica.com.mx

La abanderada presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez calificó de graves las acusaciones que se atribuyen a la DEA de que en 2006 la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador recibió más de 2 millones de dólares del narcotráfico y el crimen organizado y le pidió limpiar su nombre y presentar denuncia en Estados Unidos pues le recordó que es el mandatario de todos los mexicanos.

“Es muy delicada la acusación, estamos hablando del jefe del Estado mexicano, del presidente de todos los mexicanos y me parece que el presidente sí está obligado a pedir que se aclare esta situación y a que se profundice, si él está convencido que no recibió dinero, yo creo que no habría problema que hiciera una denuncia penal en Estados Unidos”, aseguró

En su mañana denominada la “mañaneta”, Gálvez dijo que no sabe si el tema sea abordado por los congresistas de Estados Unidos durante su viaje que iniciará del 1 al 7 de febrero por ese país pero acusó que el crimen organizado si influye y participa en las elecciones en Mexico como se documentó en los procesos pasados de Sinaloa, Baja California Sur y Michoacán, donde “hubo acusaciones con pruebas contundentes”.

“Dejar claro que la participación de la delincuencia organizada en las elecciones ha sido permanente, se hizo en Sinaloa, se hizo en Baja California Sur en Michoacán, hubo acusaciones con pruebas contundentes de la participación de la delincuencia, estos han ido ganando terreno, por cierto, el propio Tribunal Electoral lo ha advertido”, aseveró

Gálvez dijo que el medio y el periodista son muy serios y prestigiados y por lo mismo sería muy grave que está inves-

tigación fuera verdad, porque el jefe del estado mexicano no puede estar en entre dicho .

“El presidente dijo en la mañana que se trata de una calumnia, Me parece que él está obligado a presentar una denuncia en Estados Unidos, porque están acusando al jefe del estado mexicano, es muy delicada esta acusación”, insistió

Antes de su conferencia de la verdad, Xóchitl Gálvez se reunió con los dirigentes del PAN, PRI y PRD y los coordinadores parlamentarios en ambas cámaras del Congreso, para definir la postura que se asumirá ante las reformas anunciadas por el presidente de cara al nuevo periodo ordinario de sesiones.

A la salida de la casa de campaña Alejandro Moreno Cárdenas, líder del PRI, también calificó de graves y preocupantes las acusaciones contra el Presidente López Obrador, por lo que se deben hacer las aclaraciones e investigaciones pertinentes.●